

2年学年だより

2年学年だより No. 7

令和6年11月1日(金)

金沢市立港中学校2年

素敵な「唱」タイム～みんなの気持ちはクレシェンド

10月28日(月)に合唱コンクールが金沢市文化ホールで行われました。今年のスローガンは「It's 唱 time～みんなの気持ちはクレシェンド～」でした。本番はどのクラスも練習の成果を思う存分に発揮し、美しいハーモニーを会場に響かせることができました。また、ホールでの鑑賞マナーも大変良かったです。みんなをまとめてくれた責任者、指揮者、伴奏者の皆さん、リハーサルや本番の準備や運営に取り組んでくれた文化委員や生徒会執行部のみなさん、ありがとうございました。



1組「HEIWAの鐘」



2組「時を越えて」



3組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」



4組「旅立ちの時～Asian Dream Song～」

合唱コンクールを終えて(生徒の感想より一部抜粋)

惜しくも一步届かなくて、優秀賞で終わってしまったけど、今まで直してきたところや工夫してきたところなどをちゃんと声を出して歌えたのでよかったです。本番は、休みの人がいたけど、その人たちの分まで、みんな大きな声を出していたので、みんなの団結力や意気込みをいつも以上に感じ、一人ひとり声を出そうとしていたので、今までで一番良い合唱でした。最優秀賞をとってないけど、とった気分でした。本当に最高の合唱でした。

(1組 平田 劉成さん)

合唱コンクールが終わったときは達成感でいっぱいでした。納得のいく合唱ができ、それに結果がついてきて本当に本当に嬉しかったです。指揮者、伴奏者、歌う人、みんなの心が一つになった感覚を味わえたコンクールでした。2年2組で「時を越えて」を歌えてよかったです。これからもみんなで協力してたくさんのことを乗り越えて、たくさんのことを成功させていきたいです。

(2組 山岸 美晴さん)

間違えたけど今までできなかったところが今日上手くいったので、嬉しかったです。緊張したけど、楽しんで弾けました。賞はとれなかったけど今までの練習の成果を発揮できたし、良い合唱にできたので嬉しかったです。合唱コンクールで高めた団結力をこれからは活かしていきたいです。

(4組 麦谷 奈々花さん)

最優秀賞はとれなくても、みんなが大きな声で協力して歌えたので、歌い終わったとき、とても達成感がありました。今回の曲、「あなたへ」はすごく高かったり、急に低くなったりするすごく難しい曲だったけど、楽しく一生懸命やれてよかったです。学級で一つのものを作りあげることができ、より絆が深まった気がします。

(3組 小林 里衣紗さん)